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№２６５６ 第９回例会 ２０２１．１１．４ 晴 
点 鐘：神子勝美 会長 

進 行：栗原典子 副 SAA 

ソング：君が代・四つのテスト 

 

会長挨拶 

神子勝美 会長 

 

ご安全に！！ 本日は、例会終了後に海岸清掃

を行いますので協力をお願い致します。だいぶ気

温は下がってきましたが水分の補給を忘れずに行

って下さい。 

 ２０２１－２２年度国際ロータリー２７９０地区大会に

１０月３１日（日）会長、幹事で参加してきました。記

念講演 安藤忠雄氏（建築家）テーマ「街は人が作

る・コロナを越え」を聞いて印象に残ったことをお話

し致します。元気に過ごすには、気力と体力が大事、

仕事については楽しんで一心不乱に辛抱強く工夫

しあきらめないこと、前向きに自分が社会に対して

何ができるかということを言っていました。ロータリー

活動も、前向きに自分が社会に対して何ができるか

考え活動していきたいと思います。 

 笑うことにについて話したいと思います。せっかち

な人は、他人がのんびりしているのにもイライラする。

セカセカしていると健康に良くないと思いますがどう

でしょうか。夫婦でどちらかが声を張り上げれば、相

手の気持ちも硬化する。お互いに相手への不信感

がつのり、イライラムカムカの感情がわだかまってい

く。自分の気持ちは、笑いとともに、なごやかに相手

に伝えることが大事だと思い、夫婦間にも笑いがな

いといけません。ジョークは、夫婦関係がうまくいっ

ているかどうかのバロメーターになると思います。ジ

ョークを相手が素直に笑ってくれたら、二人の心は

温かく通い合っている証しで、冷たくあしらわれたら

危険信号かもしれません。 

自分の気持ちを笑いと共に伝えていきましょう！！ 

 

誕生祝い 

 
飯島由美 S47.11.1／渡辺哲夫 S25.11.2／ 

相川恵津子 S26.11.3／須藤 隆 S18.11.9／ 

椎熊邦広 S14.11.11／志波 克 S6.11.30 

 



 

  

誕生一言 

 志波 克 会員 

 

誕生祝を頂き有難う御座いました。この誕生日で

９０歳になります。思いがけず長生きをさせていただ

き有難く思っております。 

この一二年、目のピントが合わなくなってきて眼

鏡を変えてもダメなので、眼科に行ったら白内障の

せいだとのことでした。そこで、本体の方が何時ま

で持つかわからないけど少しでもよく見えた方が良

いと手術をしました。 

手術そのものは一眼２０分くらいで割と簡単に終

わり視界もすっきりしましたが、あとの目薬が大変で、

今も左右３種類ずつ一日４回の目薬差しに追われ

ています。今後は順調な経過で、早くロータリー活

動にフル参加出来ることを願うのみです。 

 

須藤 隆 会員 

 

誕生祝いを頂きありがとうございます。今日は私

を生んでくれた両親のことを話してみたいと思いま

す。 

父は、熊本県菊池郡の阿蘇のふもとで生まれ育

ち、熊本の高等中学をでて、上京後、法政大学専

門部高等師範英語学科を卒業、中等学校（今の高

校）英語教師の資格を得る。その後、教師にならず、

東京帝国大学経済学部で 2 年間学び、今の国家

公務員にあたる逓信院の事務官として勤務する。

その後、昭和１９年に戦争の状況が思わしくないこ

とから、国家公務員としての将来性を危惧し、学生

時代の友人の勧めもあって、現在の第一生命保険

会社に転職する。 

母は、君津郡竹岡村の呉服屋の娘として生まれ

る。志波会員のお母さんは、母の姉にあたる。木更

津高等女学校を卒業し、その後は、裁判官である

兄の下で働き、父と結婚する。その結婚には志波

会員のご両親と大変なかかわりがあった。志波さん

のお父さんの妹さんと私の父のお兄さんが夫婦で

した。このことがおそらく父母の見合い話をもたらし

たのだと思います。ということで志波さんとは、私の

両親も含め、私も仲人を志波さんにお願いしており

ますし、大変深い縁であると思います。誕生祝のス

ピーチで皆さんにとってあまり興味のない私事の話

で恐縮です。７８才を迎え、来年は会長の任を拝命

されておりますので、老け込まずに何とか現状を維

持していきたいと思います。 

 

渡辺哲夫 会員 

 

本日は誕生祝いを頂き有り難う御座います。私

は 11 月 2 日で満 7１歳になりました。まだまだ若い

と思っていた私ですが、70 歳を過ぎてからは体中

色々なところにガタが来まして、現在は特に関節リ

ュウマチに悩まされ、三枝病院で受診したところ来

週の 11 日木曜日の午前中に君津中央病院に千

葉大病院からリュウマチの専門医が来るということで

紹介状を書いていただき受診する予定となっており

ます。 

病院通いが続く昨今ですが、一日も早く治して好



 

  

きなゴルフに思いっきり行けるよう健康には十二分

に気を付けたいと思います。本日はありがとうござい

ました。 

 

相川恵津子 会員 

 

皆さまこんにちは。今日は誕生祝いを頂き、あり

がとうございました。 

昨日で、古希を迎えました。厚生年金の保険料

が無くなり、車には紅葉マークを付けるようになりま

した。 

孫が、チアリーディングに入っておりまして、側転

に夢中です。私にもやってみろと言われましたが、

前転でもダメです。一度やってみましたら、頭がクラ

クラしました。森光子さんが放浪記で、85 歳過ぎて

も元気で出来たのは驚きそのものです。余程体力

作りがしっかり出来ていたからでしょう。 

筋トレだけでもと、カーブスに通っている次第で

す。 

 

飯島由美 会員 

 

皆さんこんにちは飯島です。 

本日は、このように誕生日プレゼントを頂戴し本当

にありがとうございます。 

私のこれまでの人生を振り返りますと、小学校か

ら高校まで富津市で育ちました。その後、大学へ進

学し卒業後、東京の証券会社に８年勤めました。そ

こでは、仕事、お客様との出会いを通し様々な事を

学ばせて頂きました。仕事で培ったもの、お客様と

の出会いは今でも私の宝物です。その後、結婚し

銀行で２年働かせて頂いたのち、子供ができ主婦と

して１６年いました。その間、子育てを通し仕事とは

また違った大切なものを学ばせてもらいました。 

そんな中、昨年皆様にも大変ご迷惑をかけてし

まいましたが、父の会社の不祥事があり、私が代表

になり妹と新会社を立ち上げることになりました。父、

母が築き上げてきたものを引き継ぎ、もう一度、原

点に戻り地域根ざした会社、お客様皆様に信頼し

ていただける会社を目指し一歩一歩邁進していき

たいと思っています。 

そして何よりこうして私が新会社を立ち上げること

が出来たのは、皆様があたたかく見守り、お力添え

下さったからだと感謝しております。この感謝をわす

れず、私も何か出来る事をさせて頂きながら日々進

んで行きたいと思います。 

また、先日ゴルフデビューさせて頂きましたが、

今後も様々な新たなデビューをさせて頂き、楽しみ

ながら皆様と共に出来たらと思っています。 

今日は、本当にありがとうございました。 

 

結婚・誕生一言 

 椎熊邦広 会員 

 

椎熊会員から、結婚祝い･誕生祝いのコメントが

ありました。 

 

 

 



 

  

結婚祝い 

 

山下 厚・喜美代 S54.11.1 

石渡 鋼・栄子 S47.11.5 

椎熊邦広・故マツ江 S39.11.11 

 

結婚一言 

石渡 鋼 会員 

 

 今年も結婚記念のお祝いを戴き有難う御座いまし

た。一緒に暮らして以来、間もなく５０年の歳月を迎

える訳ですが、別れろ切れろの諍いも無く仲良く過

ごしております。これもロータリークラブに入れてもら

ったお陰と思うところ大であります。これを機に黄泉

の国に先立っている両家の両親たちに報告いたし

ましょう。「おかげさまで」と。 

 

 

 

山下 厚 会員 

 

結婚祝いをいただきました。ありがとうございました。 

 先日の１日（ついたち）が結婚記念日だったので

すが、私は一人でうちにいました。有り体に言えば、

結婚記念日には独居老人をしていたということです。 

 妻は上の娘が子供を産んで働き始めてから、孫

育て支援のため一週間の半分を横浜で過ごして来

ました。そんな生活が１１年続きました。 

この４月からは下の娘が外に働きに出始めたの

で、妻は同じように今度は週の半分、印西市に行っ

ています。二人の娘たちには出来るだけ平等に接

しようと思っていますから、こういう生活が年少の孫

娘が４年生になるまでは続くものと考えています。で

すから私の半独居老人生活もあと５年は続くものと

考えています。 

こういう生活が始まったのは定年までまだ５年余り

を残している現役時代でした。「私が先に死んでも、

あるいは私に逃げられても、あなたが生きていくうえ

で困らないように」という妻の指導のお陰で、私の家

事処理能力（炊事・洗濯）はうんと上昇しました（掃

除だけはこの１１年余りで１回もやったことがありま

せんが）。 

大動物の臨床分野にもこのところ女性の進出が

著しいのですが、家庭内の家事労働に参加するよ

うになって初めて、子育てしながら働く女性獣医師

の大変さが、他人事ではなく自分の事として身に染

みて理解できるようになりました。 

これからも妻と協力し合って、娘たちが余裕を持

って子育てできるよう支援しながら、仲良く暮らして

いきたいと考えています。 

今後とも変わらぬご指導、ご鞭撻をよろしくお願

いいたします。 



 

  

幹事報告 

岡田良弘 幹事 

 

１． 「世界ポリオデートレインジャック」プロジェクトの

報告と御礼回覧。 

２． 「ロータリー財団月間」のリソース案内回覧。 

３． 第 5 グループ「情報研修会」卓話者変更のお

知らせ回覧。 

４． ２０２１－２２年度第 2790 地区三委員会合同セ

ミナー案内回覧。 

５． １１月のロータリーレートは、１ドル＝１１４円。 

６． ガバナー月信１１月号配布。 

７． 財団室ＮＥＷＳ１１月号回覧。 

８． 国際大会の案内回覧。 

９． 地区大会記念ゴルフ大会の案内回覧。 

 

委員会報告 

平川恵敏 米山担当部長 

 

今年度の米山寄付は、全会員分を送金いたしま

した。 

 

 

ニコニコＢＯＸ 

飯島由美 親睦担当部員 

 

＊山田昌雄 １０月に結婚･誕生祝いを頂き。 

＊志波 克 誕生祝いを頂き。皆さんご無沙汰

です。 

＊石渡 鋼 結婚祝いをいただき。 

＊山下 厚     〃 

＊須藤 隆 誕生祝いを頂き。 

＊相川恵津子    〃 

＊渡辺哲夫     〃 

＊飯島由美     〃  

今月ニコニコＢＯＸを担当させて

いただきます。朝月会員のように

素敵に出来ませんが、頑張らせて

いただきますので、よろしくお願

いいたします。 

＊椎熊邦広 結婚･誕生祝いを頂き。 

三枝一雄  海岸清掃の方々ありがとうござい

ます。 

 『奉仕する 人にやさしき 秋の波』かずを 

 

小野恒靖  アトランタブレーブス優勝おめで

とうございます。 

朝月真次郎 約１ヶ月ニコニコＢＯＸの担当を

させていただき、ありがとうござ

いました。皆様のお名前とお顔を

覚えられて、効果抜群。飯島さん頑

張れ！ 

高橋裕之  本日配った会報は、実は８ページ

でした。私の責任において、次週配

りなおします。 

 



 

  

出席報告 

若鍋武良 出席担当部員 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/31 22 9  70.97% 

前 回 34/30 23 11 4 76.67% 

前々回 34/32 23 9  71.88% 

 

例会後の海岸清掃 

 

・例会終了後、大貫海岸にて海岸清掃を行いま

した。皆さん、ご協力ありがとうございまし

た。 

 

 

 

 

 

編集後記 

高橋裕之 会報･広報担当部員 

先週配布した会報は、岡本会員が作成して、私

が印刷したのですが、会報は４ページという先入観

で、本来８ページ有ったものを４ページ分省いてし

まいました。次週、改めて正規版の会報を配布いた

します。 

さて、今月の会報担当は私ですが、会報の埋め

草を皆様にお願いしたいと思います。 

会報の基本は、２ページ版、４ページ版、６ペー

ジ版、８ページ版と、偶数ページ版で印刷する事に

なるのですが、ともすると半ページほど原稿が無く

て困る事があります。豊富な経験と、知識のある会

員の皆様に於かれましては、是非ともページを埋め

るという事では無く、広く発信するという意味で、原

稿を寄稿していただけると幸いです。 

旅行記や、写真など、ロータリーに直接関係の無

いものも大歓迎です。新入会の会員も多くなりまし

たので、会員の皆様の人となりの分かるようなエピソ

ードなど、最適だと思います。 

 

 

 


